

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. September 2007

Verbundpflaster Berberichstraße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den alten Asphaltbelag auf dem Bürgersteig in der Berberichstraße (vor den Häusern Nr.63-67) zu entfernen und durch Verbundpflaster zu ersetzen.

Begründung:

Zur Zeit besteht dort Unfallgefahr, außerdem wäre es eine optische Anpassung zur ganzen Straße.

Beschluss Nr. 0142

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher